

## 「夢」「優しさ」…見えないものも買いました

### ◆ふじみグリーンフェア・春のフリーマーケット

4月29日(日・祝)役場庁舎前において「ふじみグリーンフェア」、コミプラ・イベント広場においては「春のフリーマーケット」が開催されました。暖かい陽気に包まれ、家族そろって「花」を感じ「緑」を楽しみ、「人の優しさ」も感じた1日でした。

#### ふじみグリーンフェア



#### 春のフリーマーケット



## 成長の源である「自信」と「体力」を得る

### ◆スポーツ少年団 結団式

4月29日(日・祝)町民センターにおいて富士見町スポーツ少年団の結団式が行われました。当日は式に先立ち、団員の体力測定も行われました。自分の「競技」と出会えたこと、そしてその競技を通じて出会えた友達や、得た「自信」「体力」。これらを胸に団員らは、また新たな目標を持ち、一步を踏み出しました。どの競技であっても「人間形成の道」であることに間違いありません。



## 究極のアート作りに挑戦

### ◆「歴史民族資料館」でこだわり体験

5月5日(土・祝)歴史民俗資料館で「ぼろ機織り体験」が行われました。当日は、井戸尻史跡公園でも「ロウ石の飾り玉(首飾り)づくり」「丸木弓のあて」「黒曜石の矢尻づくり」が行われました。「ぼろ機織り」とは、古くなった布や毛糸を洗いほぐし、細く裂いてから布地に織りなおし、再利用するというものです。手間ひまをかけて、独自の雰囲気を出せることから、近年人気を集めており、その技術を習得したいという方も増えています。